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（上月小）学校規模適正化に係る意見交換会の概要 

  

日 時 8 月 25 日（木）午後 7時 00 分～午後 7時 40分 

場 所 上月小学校 体育館ミーティングルーム 

出席者 男 1 名、女 12名 計 13 名 （保護者数 68 名） 

 

質疑・意見内容 回  答  等 

【上月小】【上月小】【上月小】【上月小】 

○ 幕山と上月が先に統合し、後で久崎も統合す

るとのことだが、それぞれの統合の時期はいつ

ですか。 

 

 

○ 上月小学校は残るとのことなので、みんなの

関心は薄いと思う。 

 

○ 統合の時期は早めに公表してほしい。（準備

等の都合がある。） 

 

○ 幕山小の意見交換会の様子はどうですか。 

 

 

○ 統合中学校はどこになるのですか。 

 

 

 

○ 統合の時期の公表は、いつされるのですか。 

 

 

 

○ 少子化のため登下校時の安全確保をお願い

したい。特に学年別で下校するときには、人数

も少ないので心配である。 

 

○ スクールバスに乗り遅れた場合は？ 

 

 

 

○ 例えば通学に姫新線を使う場合の運賃の負

担はどうなるのですか。 

 

○ 懇談会の設置から3年度目に統合することを

基本としていますが、最終的には懇談会や協議

会で決定されます。 

 

 

[意見として] 

 

 

[意見として] 

 

 

○ 「もっと早く統合してほしい」という意見も

多くありました。 

 

○ 全体計画（案）では、既存の施設を活用する

こととしていますので、12 クラスまで対応可能

な佐用中の可能性は高いと考えます。 

 

○ 協議会設置時に示せると思います。統合前に

は交流期間が半年～１年必要なため、最低で

も、統合の半年～１年前には公表が必要です。 

 

[意見として] 

 

 

 

○ スクールバス以外にも公共交通機関の利用

も検討したいと思っていますが、乗り遅れたと

きは、親が送ることになります。 

 

○ 義務教育なので、町が負担することになると 

考えています。町が定期券を給付していた例も
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○ 学校が遠くなり、乗り遅れた時など非常時の

連絡手段として携帯を持つ子が増えるのでは

ないか。 

 

あります。 

 

[意見として] 

 

 


